

InternationalMedia

JUMAT 17 NOVEMBER 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PERTEMUAN ADMM-PLUS KE-10

Menteri Pertahanan Prabowo Subianto (tengah) memimpin pertemuan tingkat menteri pertahanan ASEAN dan negara mitra (ADMM-Plus) ke-10 di Jakarta Convention Center, Jakarta, Kamis (16/11). ADMM Plus memfasilitasi dialog dan kerja sama di antara negara-negara anggota ASEAN dan delapan negara mitra yang membahas isu-isu terkini di bidang pertahanan dan keamanan.

KPK OTT Kajari dan Kasipidsus, Diduga Terkait Pengurusan Perkara di Bondowoso

KPK lakukan OTT 6 orang, termasuk Kajari dan Kasipidsus Kejari Bondowoso. Mereka diduga terima suap terkait pengurusan perkara.

JAKARTA (IM) - Tim Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) kembali melakukan operasi tangkap tangan (OTT). Kali ini di Kabupaten

Bondowoso, Jawa Timur, terkait penanganan perkara di Kejari Bondowoso, pada Rabu (15/11). Kepala Bagian Pemberitaan Komisi Pemberantasan Korupsi

(KPK), Ali Fikri, menjelaskan, dalam operasi OTT tersebut penyidik KPK mengamankan pihak yang diduga sedang melakukan tindak pidana korupsi di Kab. Bondowoso Jatim.

"Terkait dugaan korupsi pengurusan perkara yang sedang ditangani Kejari Bondowoso," kata Ali kepada wartawan, Kamis (16/11).

Dalam operasi senyap ini tim dari penindakan KPK menang-

kap enam orang.

"Sejauh ini ada enam orang yang ditangkap di antaranya oknum penegak hukum dan pihak swasta," kata Ali.

Kecenam orang yang terjaring OTT itu langsung dibawa ke Gedung Merah Putih KPK di Jakarta.

"Para pihak yang ditangkap sedang dibawa dan dalam perjalanan ke kantor KPK," ujarnya. Diberitakan sebelumnya,

dalam operasi senyap tersebut, KPK dikabarkan mengamankan Kepala Kejaksaan Negeri (Kejari), Puji Triasmoro dan Kasipidsus Bondowoso, Alexander Silaen.

"Yang ditangkap Kajari, Kapidsus, dan beberapa pihak dari staf Dinas PUPR Bondowoso," kata sumber yang enggan disebutkan namanya. Terkait

► Bersambung ke hal 11

Khamenei Beritahu Pemimpin Hamas, Iran Tak akan Ikut Perang Lawan Israel

DUBAI (IM) - Pemimpin tertinggi Iran menyampaikan kepada pemimpin Hamas bahwa Republik Islam itu tidak akan terlibat langsung dalam perang melawan Israel.

Sebab mereka tidak menerima peringatan atas serangan yang dilakukan kelompok militan Palestina itu terhadap Israel pada 7 Oktober lalu.

Pesan itu disampaikan langsung ketika keduanya bertemu di Teheran pada awal November, menurut tiga pejabat senior.

Ayatollah Ali Khamenei mengatakan kepada Ismail Haniyeh bahwa Iran - pendukung lama Hamas - akan terus memberikan dukungan politik dan moral kepada kelompok

tersebut, namun tidak akan melakukan intervensi secara langsung, kata pejabat Iran dan Hamas yang mengetahui diskusi tersebut dan meminta untuk tidak disebutkan namanya.

Pihak Hamas tidak menanggapi pertanyaan yang dikirim oleh Reuters sebelum publikasi laporan ini.

Namun setelah dipublikasikan, kelompok tersebut memposting pernyataan di Telegram yang mengatakan mereka menyangkal keabsahan laporan tersebut, yang digambarkan sebagai laporan "tidak berdasar".

Postingan tersebut tidak merinci apa yang tidak akurat,

► Bersambung ke hal 11

Dua Pesawat Tempur Super Tucano Milik TNI AU Tabrakan di Gunung Bromo

PASURUAN (IM) - Dua pesawat terbang milik TNI Angkatan Udara (AU) bertabrakan di kawasan Gunung Bromo, tepatnya di kawasan Kecamatan Puspo, Kabupaten Pasuruan, Jawa Timur, Kamis (16/11).

Dua pesawat super Tucano yang sudah hancur direkam warga. Puing-puing pesawat jenis TT-3109 dan TT-3103, tampak berserakan di perbukitan sekitar lokasi kejadian.

"Ada pesawat jatuh 2 buah. Sekarang belum dilakukan

evakuasi dan sudah menjadi tontonan warga," terang salah satu warga bernama Junaidi pada Kamis (16/11).

Kasi Humas Polres Malang, Ipda Bambang Sugeng Hariadi membenarkan kejadian tersebut. Namun, ia tidak memberikan detail terkait kejadian.

"Saya dapat Infonya demikian," ujarnya.

Belum ada keterangan resmi dari pihak TNI AU ataupun dari Lanud Abdulrahman Saleh. Hingga saat ini awak me-

dia masih menunggu keterangan resmi dari Lanud Abdulrahman Saleh.

Pihak TNI masih melakukan investigasi terkait pesawat jatuh itu. Kejadiannya diperkirakan jatuh sekitar pukul 12.00 WIB, Kamis (16/11).

Kepala Staf TNI Angkatan Udara (Kasau) Marsekal TNI Fadjar Prasetyo, membenarkan insiden jatuhnya dua pesawat TNI AU itu.

"Betul (di Pasuruan, red.)

► Bersambung ke hal 11

Jokowi: Mungkin Selesaiannya IKN Baru 15 atau 20 Tahun Mendatang

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) mengatakan bahwa pembangunan Ibu Kota Negara (IKN) Nusantara di Kalimantan Timur mungkin baru selesai pada 15 hingga 20 tahun yang akan datang.

Hal itu disampaikan Jokowi saat memberikan kuliah umum di Stanford University, San Francisco, Amerika Serikat pada Rabu (15/11), waktu setempat.

Jokowi menjelaskan soal perkembangan pembangunan IKN yang berbasis hutan kota. Pembangunan berbasis

hutan tersebut merupakan ruang pamer atau showcase transformasi Indonesia.

"Ini lah showcase transformasi Indonesia. Dan tahun depan Indonesia berencana akan merayakan hari kemerdekaan di Nusantara untuk menunjukkan bahwa kita telah memiliki ibu kota baru," ujar Jokowi sebagaimana di-siarkan YouTube Sekretariat Presiden, Kamis (16/11).

"Meskipun mungkin selesainya ibu kota (IKN) ini baru 15 atau 20 tahun yang

► Bersambung ke hal 11



RAPAT KERJA KEJAKSAAN AGUNG DENGAN KOMISI III DPR

Jaksa Agung ST Burhanuddin (kedua kiri) mengikuti rapat kerja dengan Komisi III DPR di Kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta, Kamis (16/11). Rapat membahas persiapan pengamanan dan penegakan hukum dalam rangka Pemilu tahun 2024.

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Bekerja untuk hidup sangatlah menderita;
hidup untuk bekerja amatlah menyenangkan.
(Master Cheng Yen)

intiland

印尼猫屎咖啡
PREMIUM QUALITY
AUTHENTIC
INDONESIAN
印尼猫屎咖啡
100% PURE
KOPITIAM
KOPITIAM
Jakarta: TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Buah Pluit, AEON, Kemchick Kemang, Grand Lucky, Market City PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market. Bandung: Borma Dago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart
For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

ASALTAU!
Wanita Ini Pecahkan Rekor,
Buat Wig Terpanjang di Dunia



SEORANG wanita Nigeria bernama Helen Williams berhasil pecahkan rekor dunia Guinness membuat wig buatan tangan terpanjang. Panjangnya mencapai 351,28 meter.

Helen Williams menghabiskan 11 hari dan dua juta naira (sekira Rp35 juta) untuk membuat potongan rambut tersebut.

Dibutuhkan 1.000 ikat rambut, 12 kaleng hair spray, 35 tabung lem rambut, dan 6.250 jepit rambut.

"Pencapaian ini merupakan salah satu hal terbaik yang pernah terjadi pada saya. Saya masih tidak percaya," ujarnya sebagaimana dilansir BBC.

Meski telah menjadi pembuat wig selama delapan tahun, ia mengatakan hal itu bukanlah tugas yang mudah karena ia "merasa lelah" selama proses pembuatan wig terpanjang di dunia itu. "Teman-teman dan keluarga

► Bersambung ke hal 11

SANDIMAS
GRANITE & SANITARY

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.615,00	15.595,00
SGD	11.579,00	11.549,00
AUD	10.142,00	10.102,00
HKD	2.032,00	1.972,00
EUR	17.127,00	16.877,00
GBP	19.605,00	19.335,00

Kamis 16 November 2023 13:31 WIB